

## Information Geschäftsübergabe per 01.07.2019

## GESCHÄFTSÜBERGABE

Liebe Kundinnen und Kunden

Nach genau 30-jähriger Geschäftsführung habe ich mich entschlossen, die Nachfolge der Bellevue-Apotheke zu regeln. Die Bellevue-Apotheke ist für mich eine Herzensangelegenheit und nicht einfach nur ein "Business". Es ist mir daher sehr wichtig, diese in gute Hände zu übergeben.

Ich freue mich, in Herrn Metin San, ein langjähriger Mitarbeiter, einen kompetenten Nachfolger gefunden zu haben. Ich bin überzeugt, dass Herr San alles daransetzen wird, die guten Kundenbeziehungen weiter zu führen und Ihnen weiterhin eine gute und optimale Beratung zu gewährleisten.

Ich danke Ihnen für Ihr grosses Vertrauen und Ihre Treue gegenüber mir und dem ganzen Team der Bellevue-Apotheke in all den vergangenen Jahren und wünsche Herrn San und allen Mitarbeitenden viel Freude und Erfolg in der weiteren Geschäftstätigkeit.

Cars salids

Dr. Roman Schmid

## GESCHÄFTSÜBERNAHME

Werte Kundinnen und Kunden

Seit über 17 Jahren arbeite ich bereits mit grosser Freude in der Bellevue-Apotheke. Viele von Ihnen habe ich in dieser Zeit bereits persönlich kennen lernen dürfen.

Per 1. Juli 2019 werde ich das Steuer der Bellevue-Apotheke übernehmen. Es ist mir ein grosses Anliegen, die Apotheke mit der gleichen Geschäftsphilosophie weiterzuführen und sie als Kompetenzzentrum für eine optimale persönliche Beratung in Schul- und Komplementärmedizin weiter zu fördern. Ich freue mich auf die neuen Herausforderungen und hoffe, dass ich auf Ihr Vertrauen und Ihre Treue zählen darf.

Ich danke Herrn Dr. Roman Schmid für die angenehme und wertvolle Zusammenarbeit und das grosse Vertrauen, das er mir entgegenbringt.

Freundliche Grüsse

Metin San